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В город пришли деньги, выделенные из областного бюджета на сооружение фонтана в
рамках муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды».  В
августе депутаты поддержали инициативу главы города провести временную
передвижку средств в городском бюджете, чтобы одновременно с реконструкцией
парка за Жигулёвским ДК начать устройство фонтана. Тогда средства были сняты с
муниципальной программы. Теперь 15 миллионов рублей выделены и вернулись на
место. 
Об этом доложила на очередном заседании городской думы руководитель финансового
управления О.Г. Казакова. Кроме того, из областного бюджета выделяется субсидия в
размере 1 миллиона 25 тысяч рублей на ремонт, устройство контейнерных площадок и
ликвидацию несанкционированных свалок. 
С учётом этих поступлений общая сумма доходов бюджета составит 1 064 449 тыс.
рублей. Общая сумма расходов - 1 081 258 тыс. рублей. 
На думе прозвучали результаты проверки контрольно-счётной палатой эффективности
использования бюджетных средств, выделенных в прошлом году на некоторые
направления. Существенных нарушений не выявлено. 
 
Также депутаты проголосовали за обращение к губернатору Самарской области Д.И.
Азарову и в Самарскую губернскую думу по вопросу выделения льгот для ветеранов
боевых действий. Инициатором обращения стал заместитель председателя думы С.Н.
Гришин. Суть его в следующем: ветераны боевых действий имеют ряд государственных
льгот, касающихся обеспечения жильём. Программа вступила в силу с 1995 года и
реализуется по сей день. При этом ветераны, подавшие заявление на очередь до 1
января 2005 года, попали в льготную очередь по своей категории, а лица, подавшие
заявления после этой даты, попали в очередь на общих основаниях, со всеми
остальными заявителями разных категорий. Учитывая, что в общей очереди сегодня в
Жигулёвске состоит 648 человек, шанс улучшить жилищные условия у них невелик.
Жигулёвские депутаты просят областные органы власти рассмотреть возможность
выделения субвенций бюджетам муниципальных образований на предоставление
социальных выплат ветеранам боевых действий или на строительство и приобретение
жилых помещений для них. 
Поддержали депутаты и инициативу администрации по внесению изменений в
положение о наградах. Предлагается внести ещё одну награду - «Благодарность
администрации городского округа Жигулёвск» и уточнить название другой -
«Благодарственное письмо главы городского округа Жигулёвск». 
Шестьдесят девятое заседание стало первым, которое готовил возобновлённый аппарат
думы. В него вошли четыре человека, руководителем назначена Е.Ф. Гаршина. 
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